

府中市立府中第九小学校

地域を支えてくれている方にお花を贈ろう

府中九小の学区のある栄町、晴見町には、私たちの生活を支えてくれている人たちが働く場所が多くあります。



今年度も美化委員会の児童が栽培した花の寄せ植えを、府中刑務所、府中消防署栄出張所、そして九小に隣接している高齢者施設に贈り、お花を通しての交流を行いました。各施設の皆さんに大変喜んでいただきました。学習活動や行事、PTA活動等を通しての交流も行っていますが、美化委員会の皆さんのが大切に育てたお花が、その潤滑剤になってくれたようです。これからも地域の中の学校として、多くの皆さんと共に子供を育てる九小でありたいものです。

あいさついっぱいの九小をつくろう！

代表委員会と九小PTAのコラボレーションとして、年に2回のあいさつ運動を行っています。府中九小には2つの門がありますが、北門と南門に分かれて、元気いっぱいのあいさつが響きます。保護者の皆様にも多数、ご参加をいただき、登校してきた児童が思わず元気になってしまうくらい、活気あふれる朝の時間にすることができました。次年度は府中刑務所の刑務官の方にもご参加をいただく予定です。これからもますますあいさついっぱいの九小になりそうです。



中学生の職場体験を受け入れています

府中九小では、府中第一中学校と府中第四中学校から職場体験の生徒さんを受け入れています。体験内容として、学習の補助や環境整備、教材の作成等、様々な業務を経験してもらっていますが、やはり教員の仕事といえば授業です。低学年の児童に読み聞かせをしてもらったり、ふたば学級の児童と一緒に梅の実をとってもらったり、休み時間に遊んでもらったりしながら、教員としての仕事に触れてもらいました。児童たちともすっかり仲良しになって、これからキャリア形成に役立つ、充実した3日間を過ごせたようです。



校内も学区もきれいにしよう

府中九小秋の風物詩、美化デーの取り組みを行いました。たくさんの木々が生い茂る校庭ですので、秋になるとたくさんの落ち葉が落ちています。



また隣接する「万作の木公園」にも落ち葉がたくさん落ちています。全校児童で手分けをして、校庭、中庭、そして万作の木公園の落ち葉拾いをしました。当日は有志の保護者の皆様にもご協力をいただき、子供たちが力を合わせて何百キロもの落ち葉を集めました。集めた落ち葉は府中市に回収していただき、腐葉土の材料に活用していただることになっています。達成感がいっぱいだったようです。

九小サウンドでおもてなし

九小のお隣にある高齢者施設の方をお客様に迎えて、毎年6年生が音楽を通しての交流を行っています。6



年生が音楽の時間に学習し、練習を重ねてきた成果として、合奏と合唱を披露しました。たくさんの高齢者の方にご来校いただき、九小サウンドを楽しんでいただきます。中には一緒に歌ってくださる方、手拍子をしてくださる方もおられ、6年生たちもますますやる気になったようです。入学式や卒業式の際に、本校の児童に向けて立派な横断幕をお祝いをしてくださる高齢者施設の皆様方と、これからも交流を重ねていきたいと思っています。

みんなで守る私たちの街

府中九小では毎年、全校で防災教室を行っています。府中消防署栄町出張所、府中市消防団第10分



団、女性防火の会、町内会、九小PTAの皆様方にご協力をいただき、発達段階に応じた消防体験をさせていただいている。万が一大規模災害が発生したときには、自分の命を自分で守るのはもちろん、周りの人への協力が必要になることもあります。子供たちも含め、みんなの街をみんなで守っていけるように協力していきましょう。